

Mutterstadter Ostermarkt 2019 - Erstmals mit Osterbasar



Es waren wieder sehr zufriedene Gesichter, auf Seiten der Schausteller genauso wie bei den recht zahlreichen Besuchern, in die man in diesem Jahr beim Ostermarkt in Mutterstadt blicken konnte. Herrlicher Sonnenschein und sommerliche Temperaturen luden an allen vier Tagen zum Besuch auf den Messplatz vor dem Palatinum ein. Zwischen den Fahrgeschäften, Spielbuden und dem Angebot an Speisen und Getränken konnte man über das Osterwochenende Spaß haben und gemeinsam verweilen. Von der gut duftenden Bratwurst bis hin zu gebrannten Mandeln verteilte sich der typische Kerwe-Duft auf dem ganzen Platz, auf dem mit einem Ketten-Karussell eine neue

Attraktion angeboten wurde. Der allseits beliebte „Starfighter“ kam leider schon auf einem anderen Fest zum Einsatz. So manche Spielbude und Süßigkeiten-Stände waren in diesem Jahr nicht ganz so gut besucht. Das läge wohl am Überangebot zu Hause, vermutete so mancher Budenbesitzer.



Eine weitere Neuerung war in diesem Jahr der erste Mutterstadter Osterbasar im Foyer des Palatinums. 16 Aussteller präsentierten ihre Kunst und Waren dem interessierten Besucher zum Kauf. „Fürs erste Mal ist der Basar schon richtig gut besucht“, hörte man von so manchem Aussteller. Diese neu organisierte Veranstaltung bereicherte und belebte in diesem Jahr den Ostersonntag. So saßen Jung und Alt inmitten fröhlicher Kinder mit Luftballons auf dem Messplatz und genossen einfach die schöne Zeit bei einem Getränk und dem Plausch mit dem Sitznachbar auf dem alljährlichen Ostermarkt. „Schön ist es“ und „Wir freuen uns schon aufs nächste Jahr“, war wieder zu hören. Da kann man wie in diesem Jahr wieder auf gutes Wetter hoffen.

(Amtsblatt vom 02. Mai 2019)



